

Incertidumbre rige encuesta

Pese a que el Juzgado, la Corte Suprema de Justicia (CSJ), la Procuraduría General y otros Poderes han calificado de ilegal la "encuesta", iniciativa del Presidente Manuel Zelaya, la incertidumbre reina, ya que no había nada preparado.

El personal de Casa Presidencial, al igual que ministros y voluntarios que apoyan la encuesta, eran un "corre, corre" terminando de organizar el evento.

Ni la lluvia ni el ardiente sol ha detenido al grupo de hondureños que no defienden la Constitución por apoyar la iniciativa del Presidente Zelaya.

En conferencia de prensa, el secretario privado de la Presidencia, Enrique Reina, explicó que todo está listo para desarrollar la encuesta de opinión, "hay muchos ánimos en las comunidades".

Sin embargo, trascendió en horas del mediodía de ayer que muchos de los "voluntarios" andaban molestos, porque querían que les pagaran por adelantado.

El gobierno anunció que tiene disponibles 150 taxis para que posteriormente de la votación estos trasladen a la población a sus casas.

"Todo el material ya fue distribuido, las cajas receptoras, las boletas, tinta, todo el material para que se lleve a cabo esta actividad, ya están en todos los municipios".

La desesperación del gobierno por captar votos es tanta que las urnas receptoras estarán instaladas hasta en esquinas de algunas colonias, para que los hondureños no tengan que movilizarse y así garantizarse que la población participe.

"Las cajas receptoras van a estar en todos los parques de



Como les prometieron dinero, los taxistas abarrotaron el parqueo de Casa Presidencial.

cada municipio, en lugares como patronatos, escuelas, colegios, esquinas más concurridas, en todos aquellos lugares donde las personas ya conocen que hay una urna durante las elecciones va a ver una caja receptora".

Pese a la lluvia que imperó en horas de la tarde en Tegucigalpa, los simpatizantes realizaron una caravana con el fin de captar más votos.

Las calles de la capital lucieron abarrotadas de vehículos que promovían la consulta popular entre los hondureños que no aceptan la ilegalidad.

En el parqueo de la Casa Presidencial ya está listo el escenario para celebrar hoy la victoria de que los hondureños votaran por un sí a que se instalará una Asamblea General Constituyente.

Los "voluntarios" que están apoyando la iniciativa también distribuyeron calcomanías alusivas a la propuesta, camisetas,

gorras, y el pueblo se pregunta ¿de donde han salido los recursos?, sin que el gobierno pueda dar respuesta.

Asimismo se cuestionó la gran cantidad de recursos que se han utilizado para publicitar la consulta de opinión, que hasta la fecha el gobierno no ha informado cuánto se gastó en esto.

Sectores que defienden la Constitución y Democracia han señalado que hoy será un día incierto.

El temor de muchos es que a raíz de la ilegalidad que realizará el Presidente Zelaya y su grupo, se pueden dar enfrentamientos entre los hondureños que no apoyan y los que están a favor.

No obstante, en los últimos días centenares de hondureños que se han manifestado en contra de la consulta o mejor conocida como "cuarta urna" han llamado a la calma y que no salgan de sus casas para no arriesgarse.